

Vers une nouvelle grève des femmes !



Lundi 14 juin 2010 à 20h
A la Maison de la Femme,
Avenue Eglantine 6, Lausanne

Projection du documentaire « Madame fait grève » Suivie d'une discussion avec Geneviève de Rham, syndicaliste SSP

Le 14 juin 1991, un demi-million de femmes se mettaient en grève en Suisse pour réclamer l'application du principe d'égalité inscrit dans la Constitution. Depuis, nous avons eu une Loi sur l'égalité, mais dans les faits elle n'est pas appliquée. L'égalité reste à gagner... Et si on recommençait le 14 juin 2011 ? L'idée est déjà lancée, alors comment la concrétiser ? Venez en discuter avec nous !

Soirée ouverte à toutes - Entrée libre

Pour se rendre à la Maison de la Femme : bus 9 direction Lutry, arrêt Eglantine, puis revenir quelques pas en arrière